

## OCM vertraut seit 2024 auf das aycan PACS

Eine der führenden Spezialkliniken für die orthopädische Chirurgie nutzt seit dem Jahr 2024 die PACS-Lösungen der aycan Digitalsysteme GmbH.



„Als führende Spezialklinik für die orthopädische Chirurgie setzen wir auf höchste Standards in der Patientenversorgung. Die Organisationsstruktur der Klinik ermöglicht es uns, optimal auf alle Bedürfnisse der ca. 30.000 behandelten Patienten pro Jahr einzugehen.“

Unsere 22 operativ tätigen, hochspezialisierten Ärzte müssen sich in der Indikationsstellung und OP-Planung auf eine ausgereifte Bildgebungssoftware verlassen können, die ihnen einen hohen Standard in Genauigkeit, Sicherheit und Benutzerfreundlichkeit bietet.

Mit dem innovativen **aycan PACS** haben wir ein System in unsere Applikationswelt integriert, das diesem Anspruch gerecht wird und dadurch unseren Patienten die bestmögliche Versorgung bietet.“

### Cathleen Wenning-Weber

Geschäftsführerin,  
Gesundheits-Ökonomin, Organisationsentwicklerin

Orthopädische Chirurgie München  
Gemeinschaftspraxis eGmbH

[www.ocm-muenchen.de](http://www.ocm-muenchen.de)

**OCM** Orthopädische Chirurgie  
München

